

CORRIGENDUM 1

6.2 Motor starter

Parameter assembly "Monitoring format 101"

Replace, in the description of the byte 1, the parameter name "Motor current (%)" by "Motor current (%I_e)".

Parameter assembly "Monitoring format 102"

Replace, in the description of the byte 1, the parameter name "Line current L1 (%)" by "Line current L1 (%I_e)".

Replace, in the description of the byte 2, the parameter name "Line current L2 (%)" by "Line current L2 (%I_e)".

Replace, in the description of the byte 3, the parameter name "Line current L3 (%)" by "Line current L3 (%I_e)".

6.4 Motor management starter

Parameter assembly "Monitoring format 200"

Replace the existing description of the bytes 2 and 3 by the following new description:

6.2 Démarreur de moteur

Assemblage de paramètres "Surveillance de format 101"

Remplacer, dans la description de l'octet 1, le nom du paramètre "Courant moteur (%)" par "Courant moteur (%I_e)".

Assemblage de paramètres "Surveillance de format 102"

Remplacer, dans la description de l'octet 1, le nom du paramètre "Courant de ligne L1 (%)" par "Courant de ligne L1 (%I_e)".

Remplacer, dans la description de l'octet 2, le nom du paramètre "Courant de ligne L2 (%)" par "Courant de ligne L2 (%I_e)".

Remplacer, dans la description de l'octet 3, le nom du paramètre "Courant de ligne L3 (%)" par "Courant de ligne L3 (%I_e)".

6.4 Démarreur de gestion de moteur

Assemblage de paramètres "Surveillance de format 200"

Remplacer la description existante des octets 2 et 3 par la nouvelle description suivante: